



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2017

15.456 Pa.Iv. Heraufsetzung der periodischen vertrauensärztlichen Kontrolluntersuchung für Senioren-Autofahrer vom 70. auf das 75. Altersjahr; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

**P161691**

1. Der Regierungsrat genehmigt den ausgefüllten Fragebogen an die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates.

### **Begründung**

Der Regierungsrat lehnt die vorgeschlagene Heraufsetzung der Alterslimite für periodische vertrauensärztliche Kontrolluntersuchungen von älteren Fahrzeuglenkerinnen und -lenker vom 70. auf das 75. Altersjahr ab. Die Überprüfung der Fahrtauglichkeit der Fahrzeuglenkerinnen und -lenker ab dem 70. Altersjahr sind ein wichtiger präventiver Beitrag an die Verkehrssicherheit. So wurden 2015 im Kanton Basel-Stadt nach dem ersten Aufgebot zur periodischen vertrauensärztlichen Kontrolluntersuchung bei Erreichen des 70. Altersjahres rund 40% der entsprechenden Fahrberechtigungen aufgehoben.

